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LETTER OF AGREEMENT /Jo O-fJ-t- ЦО - 10*t- СЛ^ГЧ 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Saint-Petersburg State 
University» (hereinafter referred to as "Saint-Petersburg University"), duly represented by 
Vict Rector for International Affairs Sergey Andrvushin (proxy 15.12.2021 № 32-06-409 on 
the one part. 

and 

Educational Institution ALMATY MANAGEMENT UNIVERSITY, represented by Rector. 
Gulnara Kurenkeyeva. acting on the basis of the University Charta, from the other side, 

acting on the basis of the Memorandum of Understanding, duly signed in 2017 

agreed to consider the abovementioned agreement as prolonged for another 5-year period, till 
2027. 

1. ANTI-CORRUPTION CLAUSE 

1.1. When fulfilling their obligations under the Agreement, the Parties, their Personnel and 
affiliates must refrain from committing, inducing to commit obligations that violate the 
provision or compliance with the applicable legislation of the Republic of Kazakhstan, 
including in the field of corruption regulation. Do not receive, return or allow to receive any 
money or receive, directly or indirectly, be subject to consideration for consideration of an 
action or decision that pursues any improper benefits or achievements and improper goals. 

1.2. When fulfilling their obligations under the Agreement, the Parties, their Personnel and 
affiliates do not carry out actions qualified by applicable law as giving/receiving a bribe, 
commercial bribery , as well as actions that violate the requirements of applicable law and 
international acts on combating the legalization (laundering) of income, obtained illegally. 

1.3. If the Party suspects that a violation of any of the provisions of clauses 1.1., 1.2. of the 
Anti-Corruption Clause, the respective Party undertakes to notify the other Party in writing. 

1.4. In a written notice, the Party shall refer to the facts or provide materials that reliably 
confirm or give reason to believe that a violation of any provisions of the Anti-Corruption 
Clause has occurred or may occur. 

1.5. The Рапу that received the written notification is obliged to conduct an investigation 
within 10 days and submit its results to the other Party. Upon written notice, the Party has the 
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right to suspend the performance of the Agreement until confirmation is received that the 
violation has not occurred or will not occur. 

In a written notice, the Party is obliged to refer to the facts and / or provide materials that 
reliably confirm or give reason to believe that a violation of any provisions of clauses 1.1., 1.2 
has occurred or may occur. Anti-Corruption Clause of any of the Parties,'affiliates, employees 
or intermediaries. 

1.6. In the event that one of the Parties violates its obligations to comply with the requirements 
of the Anti-Bribery and Corruption Policy provided for in paragraphs 1.1., 1.2 of the Anti-
Corruption Clause and / or the other Party fails to receive confirmation within the prescribed 
period that the violation has not occurred or will not occur, the Customer or the Contractor has 
the right to terminate Agreement unilaterally, in whole or in part, by sending a written notice 
of termination. The Party on whose initiative the Agreement was terminated, in accordance 
with the provisions of this paragraph, is entitled to demand compensation for actual damage 
resulting from such termination. 

For Federal State Budgetary Educational 
Institution of Higher Education «Saint-
Petersburg State University» 

Sergey Andryushin 

Vice Rector 
for International Affairs v л . * IZTiSfM V#. el 
Date: 

For Educational Institution 
ALMATY MANAGEMENT 
UNIVERSITY 

.eyeva 



№\] ALMA 
| /ГЛ -* ALMATV MANACIMCM1 

vizy UNIVERSITY 

Л o-tl+yo-ioi-anjry ПИСЬМО О СОГЛАШЕНИИ 

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего 
образования "Санкт-Петербургский государственный университет" (далее именуемое 
«Санкт-Петербургский университет»), в лице проректора по международной 
деятельности. Андрюшина Сергея Владимировича, действующего на основании 
решения от 15.12.2021 № 32-06-409, с одной стороны, 

Учебное заведение «ALMATY MANAGEMENT UNIVERSITY», в лице ректора, 
Куренкеевой Гульнары Турадлиевны. действующего на основании Устава 
университета, с другой стороны, 

действуя на основании Меморандума о взаимопонимании, подписанного в 2017 году, 
договорились считать вышеупомянутое соглашение продленным еще на 5 лет. до 2027 
года. 

1. АНТИКОРРУПЦИОННАЯ ОГОВОРКА 

1.1. При исполнении своих обязательств по Договору, Стороны, их Персонал и 
аффилированные лица должны воздерживаться от совершения, побуждения к 
совершению действий, нарушающих либо способствующих нарушению применимого 
законодательства Республики Казахстан, в том числе в области борьбы с коррупцией. 
Не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо 
денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам для оказания 
влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо 
неправомерные преимущества или достичь иные неправомерные цели. 
1.2. При исполнении своих обязательств по Договору, Стороны, их Персонал и 
аффилированные лица не осуществляют действия, квалифицируемые применимым 
законодательством, как дача/получение взятки, коммерческий подкуп, а также 
действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных 
актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных незаконным 
путем. 
1.3. В случае возникновения у Стороны подозрений, что произошло или может 
произойти нарушение каких-либо положений пунктов 1.1., 1.2. Антикоррупционной 
оговорки, соответствующая Сторона обязуется уведомить другую Сторону в 
письменной форме. 
1.4. В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты или предоставить 
материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что 
произошло или может произойти нарушение каких-либо положений 
Антикоррупционной оговорки. 
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1.5. Сторона, получившая письменное уведомление, обязана в 10-дневный срок 
провести расследование и представить его результаты в адрес другой Стороны. После 
письменного уведомления Сторона имеет право приостановить исполнение Договора до 
получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдёт. 
В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты и/или предоставить 
материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что 
произошло или может произойти нарушение каких-либо положений пунктов 1.1.. 1.2. 
Антикоррупционной оговорки любой из Сторон, аффилированными лицами, 
работниками или посредниками. 
1.6. В случае нарушения одной из Сторон обязательств по соблюдению требований 
Политики по противодействию взяточничеству и коррупции, предусмотренных 
пунктами 1.1.. 1.2 Антикоррупционной оговорки и/или неполучения другой стороной в 
установленный срок подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдёт. 
Заказчик или Исполнитель имеет право расторгнуть Договор в одностороннем порядке, 
полностью или в части, направив письменное уведомление о расторжении. Сторона, по 
чьей инициативе был расторгнут Договор, в соответствии с положениями настоящего 
пункта, вправе требовать возмещения реального ущерба, возникшего в результате 
такого расторжения. 

Федеральное государственное 
бюджетное образовательное учреждение 
высшего образования «Санкт-
Петербургский государственный 
университет» —:——•— Сергеи А • S O * Л. 4» 

Проректор 
По меж, 

Дата: 
v<vt -*. •• 

Учебное заведение «ALMATY 
MANAGEMENT UNIVERSITY» 

ВС WW* 
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